



Pièces	8 Pièces
Superficie	199 m²
Référence	67-79
Prix	495 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Maison de village en pierre de 122 m² et une maison d'invités indépendante à rénover de superficie d'environ 78m², situées dans un charmant village à 8 km d'Uzès. Terrain de 750m² avec une piscine de 8 x 4m. La Maison principale propose en rez-de-jardin une pièce de réception agrémentée d'une cheminée, une cuisine dinatoire, une chambre ouvrant sur le jardin. Le premier niveau présente deux chambres. La Maison d'invités, à rénover, se compose d'un niveau sur rez-de-jardin, une petite cour très intime, entrée indépendante, idéal pour du locatif. En rez-de-jardin une pièce de vie agrémentée d'une ...

Stone village house of 122 m² and an independent guest house to renovate with an area of approximately 78m², located in an authentic village 8 km from Uzès. Land of 750m² with an 8 x 4m swimming pool. The main house offers on the garden level a reception room with a fireplace, a dining kitchen, a bedroom opening onto the garden. The first level has two bedrooms. The Guest House, to be renovated, consists of one level on the garden level, a small, very intimate courtyard, independent entrance, ideal for rental. On the garden level a living room with an insert fireplace, a kitchen and upstairs two ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

